



Accueil | Sports | Sport vaudois | Nationaux de trampoline: Les Vaudois bondissent au sommet du podium

Nationaux de trampoline

Les Vaudois bondissent au sommet du podium

Lucie Moret et Simon Progin ont survolé les Championnats de Suisse de trampoline. Le Centre régional de performance d'Aigle cartonne.



Pierre-Alain Schlosser
Publié aujourd'hui à 16h01



Fabien Dupont (entraîneur), Léo Mesce, Simon Progin, Gonçalo Morais Sousa Alves, Lucie Moret, Robert Ducroux (entraîneur chef).

GYMVAUD

Lucie Moret et Simon Progin n'iront pas à Rimini pour faire de la bronzette. Qualifiés pour les Championnats d'Europe en Italie qui se dérouleront du 1^{er} au 5 juin, les deux Vaudois sont en pleine forme.

Ce week-end la gymnaste membre du club Actigym Écublens et le fer de lance du trampoline suisse (Aigle-Alliance) ont conquis les titres nationaux élites.

À Arlesheim (BL), l'étudiante de Féchy (17 ans) a devancé de 0.745 point la Bâloise Lavinia Bitterli. Pour la petite histoire, les deux concurrentes se sont associées en synchrone et ont obtenu l'argent, à 60 millièmes de l'or. Pour sa part, Simon Progin (32 ans) a dominé les débats avec plus de 3 points d'avance sur ses premiers adversaires.



Léo Mesce, Simon Progin, Gonçalo Morais Sousa Alves, Lucie Moret.
GYMVAUD

Le Centre régional de performance d'Aigle peut se targuer d'avoir brillé, lors de ces joutes nationales. Outre les médailles d'or de Moret et Progin, quatre autres membres du CRP sont montés sur le podium: Léo Mesce (1^{er} en catégorie M15), Jade Steffen (1^{re} en catégorie M13), Axel Roux (2^e en M11) et Lehna Samuel (3^e en M11).



Lehna Samuel, 8 ans, est arrivée 3^e de la catégorie M11.
GYMVAUD

«Les centres de performance de Gym Vaud font actuellement de super résultats, dans toutes les disciplines, indique Nicolas Conne, responsable du sport d'élite à Gym Vaud. Les investissements conséquents dans ces centres en valent la peine et nous espérons poursuivre sur cette lancée. Les résultats de ce week-end sont magnifiques, toutes ces médailles sont de belles récompenses pour le travail acharné de nos athlètes et de leurs entraîneurs.»

Pierre-Alain Schlosser est journaliste depuis 1998. Après avoir travaillé en freelance pendant 4 ans, il rejoint la rubrique sportive de 24 heures qu'il dirige pendant 10 ans. Depuis 2017, il écrit pour

l'agence Sport-Center, où il s'occupe en priorité de sport régional. [Plus d'infos](#)

 [@PASchlosser1](#)

Publié aujourd'hui à 16h01

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires